

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, diciembre 16 de 2019.

Buscador con iconos de redes sociales (Facebook, Twitter, Instagram, YouTube).

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión impresa en PDF](#)

Más de 300 agentes de tránsito realizarán operativos y controles

Plan de movilidad para Navidad y Feria de Cali



CALI

Sábado 14 de Diciembre, 2019

Para garantizar la seguridad vial e integridad de todos los caleños y visitantes durante la temporada navideña, la época de preFeria y los días de Feria, la Secretaría de Movilidad de Cali presentó el plan de contingencia a desarrollarse en las vías de la ciudad.

Según la autoridad, el plan durante la Navidad y la Feria contempla la puesta en marcha de controles en todas las comunas de Cali, puestos de control fijos y móviles que ejecutan los agentes de tránsito en vía para detectar el estado anímico y comportamiento de los conductores, las condiciones técnico mecánicas de los automóviles y motocicletas y la vigencia de los documentos del conductor y del vehículo.

Controles

En efecto, se cuentan con más de 300 agentes de tránsito quienes estarán en los distintos grupos operativos definidos, en puntos fijos de control, en las comunas y en los corredores viales o intersecciones con el propósito de hacer control y prevención vial y evitar la ocurrencia de siniestros.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Detrás del paro hay un plan para llegar a la Presidencia?](#)



[Hombre obligaba a sus parejas a abusar de sus hijos](#)



[Fisicoculturista le pidió matrimonio a una muñeca sexual](#)



[Llega el calor intenso; pronóstico del clima para fin de año](#)



[Comenzó debate por salario mínimo](#)

“Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la voluntad”

PUBLICIDAD

Máquinas de ensacado

Máquinas de ensacado confía
y versátiles para polvos, gránulos
materiales fibrosos

En el caso específico de la temporada navideña, explica la cartera que los controles se harán principalmente en los sectores comerciales como la zona centro y los barrios donde están ubicados centros comerciales.

Para tal fin, se habilitarán los “circuitos de recuperación de espacio público” para atender las intersecciones de alto impacto que presentan problemas de movilidad debido a la gran cantidad de usuarios que acuden a estos sitios para realizar las compras de temporada de fin de año.

Plan Feria de Cali

Para la versión 62 de la feria, programada entre el 25 y el 31 de diciembre, se definió un plan para asegurar el flujo normal de vehículos en zonas aledañas a la realización del evento ferial, brindando a los caleños alternativas viales.

Para la realización de los tres desfiles de la Feria; Salsódromo, Carnaval de Cali Viejo y Autos Clásicos y Antiguos, eventos que se realizan en la Autopista Suroriental; se cuenta con un plan de desvíos que es activado con la presencia de más de 150 agentes y 10 supervisores de tránsito.

Señales y controles

Este año se reforzarán todas las señales reflectivas de prevención, con el fin de advertir a peatones, conductores, ciclistas y motociclistas de la ubicación de las graderías en aras de evitar cualquier siniestro vial.

Las señales luminosas se dispondrán 50 metros antes del inicio del cierre que se realizará entre las 6:00 p.m. y 6:00 a.m., indicando el sentido de la vía habilitado o angostamiento del carril a ocuparse por las diferentes maniobras de logística dispuestas para los eventos feriales.

Por otra parte, autoridades realizarán operativos de control de embriaguez con el propósito de cumplir con la campaña ‘Cero muertos’ por consumo de alcohol asociado a la conducción de vehículos.

Los comerciantes pueden reportar a las líneas 127 de la Secretaría de Movilidad y 123 del CAD, las personas que se encuentran en sus establecimientos y que no están en condiciones aptas para conducir. Se invita a los ciudadanos a un buen comportamiento durante las fiestas de Navidad y la Feria de Cali.

Igualmente, la Secretaría de Movilidad y Agencia Nacional de Seguridad Vial adelantan la campaña llamada “El Mejor Regalo es llegar bien a casa”, con la que se busca incentivar en los ciudadanos el respeto de las normas de tránsito y el buen comportamiento en las vías de la ciudad para reducir las cifras de siniestralidad recurrentes durante estas fiestas.

Desvíos

Desde el 13 de diciembre hasta aproximadamente el 2 de enero se realizará el cerramiento del retorno sentido norte sur, ubicado en la calle 10 a la altura de la carrera 49 A. Se hará una canalización sobre el puente de la 56, para que las personas que deseen tomar la autopista suroriental y que se desplazan desde la carrera 56 o estén saliendo de la carrera 53, puedan hacerlo con tranquilidad.

Otra de las calzadas que presentará variaciones es la vía que va desde la calle 10, entre la carrera 53 hasta la carrera 44, donde se efectuará la instalación de las graderías para los desfiles de la feria, allí se colocarán distintos elementos canalizadores y de cierre de acuerdo a lo establecido en la Resolución 1885 del manual de señalización vial para calles y carreteras.



SENTIDO NORTE - SUR:

- Llegar por la Autopista Sur – Girar a la derecha para tomar la Cra 39 y girar a la izquierda para tomar la Calle 6 o Calle 5 (Roosevelt), Calle 1 (Av. Cerros) opcional.
- Llegar por la Cra 44 girar a la derecha para tomar la Calle 1 (Av. Cerros), Calle 5, Calle 13 o Calle 14.
- Llegar por la Cra 50 girar a la derecha para tomar Calle 13 o Calle 14.
- Llegar por la Cra 56 girar a la derecha para seguir por la calzada de servicio de la Autopista Sur.
- Llegar por la Cra 56 girar a la derecha para tomar Calle 13 o Calle 14.
- Llegar a la Cra 66 pueden girar a la derecha por la Calle 5 o la Autopista Sur, Calle 13 o Calle 14.
- Tomar la Calle 1, Calle 5, Calle 6, Calle 13 o Calle 14 hacia el Sur.

SENTIDO SUR – NORTE

- Llegar a la Autopista por la calzada de servicio y girar a la derecha para tomar la Cra 56 y luego girar a la derecha por la Calle 13 o Calle 14.
- Tomar la Calle 1, Calle 5, Calle 9, Calle 13 o Calle 14 hacia el norte.

SENTIDO ORIENTE – OCCIDENTE Y VICEVERSA

- Se tiene paso Transversal en ambos sentidos por la Cra 50, Cra 56, Cra 66 y Cra 70.
- Se tiene paso transversal hacia el occidente por la Cra 39.
- Se tiene paso transversal hacia el oriente por la Cra 44.

**Haga clic en la imagen para descargarla y verla en tamaño completa*

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Comienza de nuevo el traslado de los juzgados de Cali al...

A partir de hoy inicia el retorno de los juzgados de Cali al Palacio de...



Jesús Darío González será el nuevo secretario de Gobierno...

El caleño Jesús Darío González Bolaños ocupará la cartera de...



Adecuación en Las Palmas impactó fronteras invisibles...

Hace un año, el mal estado de la Unidad Recreativa Antonio Nariño...



Cali tiene su Centro de Danza

Cali contará a partir de este lunes con un nuevo espacio cultural con l...



MIO ofrece servicio especial desde el alumbrado del...

Desde el pasado 6 de diciembre y hasta el 6 de enero de 2020, los...



Gobernación impulsa obras en la comuna 16

Además de los escenarios deportivos terminados y entregados en la...

PUBLICIDAD